

Une saison mouvementée au Tennis Club de Vaux sur Seine

Après une belle reprise anticipée des cours en Septembre 2020, pour les rattrapages, d'octobre jusqu'en décembre nous avons subi comme toutes les associations sportives, une nouvelle fermeture, et une reprise des cours avec des contraintes sanitaires.

Malgré cela, le tennis à Vaux se pratiquant en extérieur, et étant considéré comme sport individuel nous avons pu reprendre nos activités rapidement.

Un plan de relance de plus de 5 700 euros déposé par le club et validé par le comité des Yvelines et la Fédération Française de Tennis va permettre à nos adhérents d'être récompensés de leur fidélité.

Ainsi chaque adhérents a reçu un tube de balles, et des maillots à l'effigie du club ont pu être distribués.

Nous avons également fait bénéficier d'une remise exceptionnelle aux personnes inscrites tardivement.

Les jeunes de l'école de tennis ont eu 2 semaines de stages gratuits.

Les adultes prenant des cours auront également 1 semaine de stage offerte en juillet.

Une saison animée qui devrait fidéliser nos adhérents, des seniors aux juniors, et en attirer d'autres comme les inscriptions enregistrées depuis le début de l'année l'attestent.

Lors de la dernière AG du club, nous avons validé :

La baisse du tarif des moins de 6 ans, passant de 210 euros à 120 euros,

et aucune augmentation de tarif pour la saison prochaine.

Également à partir de la rentrée prochaine, tous les enfants de l'école de Tennis de 6 ans à 14 ans, bénéficieront d'un deuxième créneau de rassemblement match, le samedi après midi pendant 1 h30, OPERATION OFFERTE PAR LE CLUB.

Comme l'an dernier, nous rattraperons également des séances à partir du 4 septembre jusqu'au 11 septembre.

Les nouveaux groupes et la saison 2021 -2022 débuterons à partir du 13 septembre.

Nous vous donnons rendez vous le samedi 4 septembre au matin pour les pré-inscriptions et le dimanche 5 septembre pour la journée des associations au club house de préférence pour les inscriptions mais également dans le parc de la Martinière.

Les terrains sont accessibles à tous les joueurs adhérents du club sur simple réservation depuis l'application Ten'up pour 1 h 30 de jeu.

Petit rappel: Il est toujours possible pendant l'année d'adhérer au club soit pour le loisir soit pour des cours, renseignement au club-house.

A bientôt sur les terrains.

Franck Le Boulch Président du Club.